



子どもたちの吐く息も白くなり、冬の訪れを感じます。地域の皆様お元気でしょうか？日頃より、保育園にご理解ご協力いただきありがとうございます。

子どもたちはたっぷり遊んで、沢山食べてぐっすりお昼寝。おかげさまで寒くなった今も、元気に過ごしています。

### 運動会をしました！

沢山の応援ありがとうございました。

9月9日長藤屋外運動場にて運動会を行いました。広いグラウンドで思い切り走ったり、跳ったりしました。今年度は入場制限なしで多くのご家族に応援していただきました。



### 園舎建て替えについて



この地に保育園ができて約50年、地域の皆様にはお世話になってきました。この度現地に園舎の建て替えが決まりました。令和6年度より新園舎建設に向けて、準備・工事が始まります。

令和6年度秋から、高齢者生きがいセンター（長藤老人センター横）を仮園舎として使用します。建設工事期間中、地域の皆様にはご不便、ご迷惑をおかけしますが、お力添えいただきたくよろしくお願いいたします。

## 自然の中で元気いっぱい！



今年も羊さんが遊びに来てくれたよ。

お山の中  
麦茶で乾杯！



藤沢の砂防ダムに遊びに行ったよ。お水が冷たくて気持ちよかったな。



大きな大きなお芋がほれました。

城山（蛇山）のてっぺんではいチーズ！



毎日自然の中で遊ぶうち、体だけでなく心も丈夫に育ってきた子どもたちです。自然の中には子どもたちの「おもしろい」や「やってみたい」が沢山あります。

## 暑い夏でした・・・



地域の皆様に見守られて、のびのびと子どもたちは遊ばせていただいています。

また、「子どもたちにどうぞ」と、地域の皆様から、梅、アスパラ、ブドウなどいただきました。運動会の練習の後や、お昼のデザートにおいしくいただきました。

子どもたちが変わらず笑顔でいられることは地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。